

RECURSOS DEBEN LLEGAR A TODOS LOS SECTORES

El Presidente Lagos se refirió al proyecto de ley aprobado por la Cámara de Diputados y manifestó que había algunas diferencias frente al tema del financiamiento.

Hizo un llamado a hacer un esfuerzo para revisar este tema para que esos recursos lleguen a todos los sectores.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos manifestó su satisfacción por la rápida tramitación de la Ley del Deporte, pero expresó que había algunas diferencias ante la destinación de los fondos que generará esta iniciativa legal. "Quiero que los recursos de esta ley lleguen a todos los sectores, a los que juegan fútbol amateur, a los que están en La Pintana o en Huechuraba, o allá en el interior de un poblado rural en Vilcún o en Rengo", porque es aquí donde se hace el fútbol y el deporte cotidiano, dijo. " Yo no sé si los privados van a dar muchos recursos a este otro mundo, que no está bajo los reflectores de la televisión o en la fotos de los periódicos", por esa razón destacó su intención de insistir en la fórmula de que el 50 % de las donaciones privadas vayan a un Fondo Nacional y el otro 50% a lo que desee el donante

El Primer Mandatario se refirió a este tema, al término de la inauguración de una residencia para deportistas de la Asociación Nacional del Fútbol Amateur, que tendrá capacidad para 40 personas de regiones que vengan a competir a Santiago. En la oportunidad, felicitó el esfuerzo de esta asociación que agrupa al 68% de los deportistas federados y que cada fin de semana despliega a más de 700 mil jugadores en las canchas de todo el país. Por ello dijo que insistiría en el tema de los recursos porque "mi principal preocupación es que los recursos lleguen también aquí, a esta asociación".

El Mandatario dijo que le parecía espléndido generar espacios para que las empresas entreguen dinero al deporte, pero manifestó su diferencia respecto a lo que había aprobado el Parlamento. "El 100 % de lo que pone el empresario privado va a lo que él quiere y obliga al Estado, al dinero de todos los chilenos, a poner la misma cantidad en lo que él quiere" y eso no me parece justo, agregó.

En ese plano, recordó lo ocurrido con la ley de donaciones a las universidades, donde la mitad de los fondos han ido a la Universidad de Los Andes. "Eso me parece muy bien, pero mi problema como Gobierno son todas las universidades a lo largo de todo Chile, la que está en Aria, Iquique, Osorno o en el extremo austral", afirmando que no creo que eso sea bueno para el país.

Finalmente, el Presidente Lagos hizo un llamado para que se comprenda el planteamiento del Ejecutivo y pidió el apoyo de los dirigentes deportivos presentes y de la Anfa.